

Vos questions / nos réponses

THC

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/09/2011 19:49

Bonjour j'ai une viste medical dans 2 semain mais il vont me fair un teste de l'urine et je sait pas si il fait les teste de l'urine du ThC , et combien de tempts on vois plus rien dans l'urine?
LA REPONSE ET URGENTE

Mise en ligne le 26/09/2011

Bonjour,

Il est interdit par la loi de vous faire effectuer un test de dépistage de stupéfiants à votre insu.

Le thc reste décelable 3 à 5 jours dans les urines pour un fumeur occasionnel, et 4 à 12 semaines pour un fumeur régulier.

Si vous avez besoin d'informations complémentaires, n'hésitez pas à contacter l'un de nos écoutants au 0800.23.13.13, tous les jours de 8h à 2h, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe.

Cordialement.
